

Campaña Invierno: Con puntos extramurales sector salud busca acercar las vacunas a la población

Cada 6 y 7 de abril el sector salud y deportivo se unen para conmemorar el Día Nacional del Deporte y el Día Mundial de la Salud. Es por ello que este fin de semana el camión vacunatorio se instaló en el Parque Schneider de Copiapó, para acercar la vacuna contra la Influenza y la vacuna contra el Covid-19 a la comunidad, acompañando las actividades deportivas que lideró la SEREMI del

Deporte y el Instituto Nacional del Deporte (IND) en Atacama. Sobre ello, la Seremi de Salud, Jéssica Rojas Gahona, indicó que

“además de instalarnos con el camión vacunatorio nos sumamos al Gobierno en Terreno de la Delegación Presidencial Regional de Atacama a través de un stand informativo, lo que nos permitió acercarnos de diferentes formas a nuestra comunidad. Hemos visto con preocupación el aumento en los índices de obesidad, sobre todo en la población infanto-juvenil. Por ello, estamos trabajando de manera intersectorial para mejorar la salud de nuestra población, lanzando la Estrategia Nacional para Detener la Aceleración del Sobrepeso y Obesidad en la niñez y adolescencia, la que tiene 29 líneas estratégicas”.

“La educación desde pequeños, el ocuparnos de mejorar hábitos, incorporando a su dieta alimentos más saludables, haciendo deporte y el realizarse exámenes preventivos es necesario si queremos que a futuro nuestras infancias sean personas adultas sanas”, agregó la autoridad.



Más de 150 personas se vacunaron contra la Influenza en el marco de las actividades deportivas del Día Nacional del Deporte.

CAMPAÑA DE VACUNACIÓN

En marzo de este año el Ministerio de Salud lanzó a nivel nacional la Campaña de Invierno 2024, la cual se intensificó con el fin de estar preparados frente a los meses más fríos del año, donde aumentan las enfermedades respiratorias.

Es importante indicar que, si una persona tiene 60 o más años, es una persona inmunocomprometida, está gestando o padece una enfermedad crónica, debe vacunarse contra la Influenza. También deben vacunarse contra esta enfermedad los menores desde los 6 meses de vida a quinto año básico (sin importar la edad), los profesores que realizan clases hasta octavo

año básico, el personal de salud y las personas que realizan el cuidado de adultos mayores.

Sobre ello, la Seremi de Salud, destacó que “estuvimos junto al Servicio de Salud y al personal de Atención Primaria de Salud Municipal de Copiapó reforzando la vacuna contra la Influenza, que tiene grupos de riesgo bien definidos; la vacuna Covid-19, que le corresponde a las personas que ya cumplieron un año desde su última administración. Gracias a su apoyo logramos administrar 189 dosis de vacuna contra la Influenza y 48 dosis de la vacuna contra el Covid-19. Quiero invitar a toda la comunidad a cuidarse y a cuidar a quienes más quieren con las vacunas contra la Influenza y el Covid-19. Tengamos todos un invierno más seguro y libre de enfermedades respiratorias”.